



Fecha: 14/10/2015
Fuente: ESTRATEGIA - STGO-CHILE
Pag: 8
Art: 5
Título: CODELCO PRESCINDIRIA DE MAS TRABAJADORES CONTRATISTAS PARA REDUCIR COSTOS

Tamaño: 19,2x18,2
Cm2: 349,5

Tiraje: Sin Datos
Lectoría: 32.989
Estimación: [icon]

Codelco Prescindiría de Más Trabajadores Contratistas Para Reducir Costos

El ministro de Hacienda, en tanto, descartó ante los diputados una capitalización de la estatal y afirmó que esperaría que la empresa reevalúe sus proyectos.

El presidente del directorio de **Codelco**, Oscar Landerretche, señaló que la cuprífera estatal enfrentará un par de años difíciles mientras busca reducir más sus costos y racionalizar operaciones para prepararse ante una mayor debilidad de los precios del metal del rojo.

Para Landerretche, todas las posibilidades tienen que tomarse en cuenta para asegurar el futuro a largo plazo de la compañía, incluido prescindir de más trabajadores contratistas. "Todo está encima de la mesa", dijo a Reuters.

Codelco cumplió con la meta fijada en enero de reducir en US\$1.000 millones sus costos, aunque todavía se requiere hacer más, estimó Landerretche.

"Las ganancias que vamos a transferir al Gobierno son poco menos de US\$1.000 millones y esto significa algo bastante importante, ya que si no hubiéramos lanzado en enero los recortes de US\$1.000 millones la transferencia sería cero", destacó, acotando que "el próximo año tenemos que ir más allá, porque es nuestra responsabilidad proveer financiamiento al

Estado chileno".

Asimismo, el economista afirmó que una mayor reducción de costos no afectará los proyectos de expansión a largo plazo que son claves para el futuro de la cuprífera Estatal.

En tanto, en la sesión especial de la Cámara de Diputados que analiza la situación de la estatal, el ministro de Hacienda, Rodrigo Valdés, afirmó que "yo esperaré que

hicieran los proyectos rentables con la mejor estimación posible y eso depende del precio del cobre y del precio proyectado. No hay que sobreaccionar al corto plazo, pero tampoco podemos ser ciegos que los precios actuales entregan información del precio de mediano plazo. Por lo tanto yo esperaré que la empresa reevalúe su cartera de proyectos, tanto por las dificultades técnicas en las que se encuentran, como también de la valoración o la rentabilidad de aquellos proyectos".

Respecto a una eventual capitalización de **Codelco** sostuvo que "lamentablemente no va a poder materializarse en nada y no va a poder materializarse en nada porque para que exista tiene que haber utilidades, utilidades en este momento financieras, no tributarias. Y dado los precios del cobre la mejor estimación que tenemos hoy día es que no va a haber utilidades para pensar en distribuir o capitalizar".



Oscar Landerretche, presidente del directorio de **Codelco**.